Voltairenet.org

Réseau Voltaire

## François Hollande, lauréat du Prix Félix Houphouët-Boigny

RÉSEAU VOLTAIRE | 22 FÉVRIER 2013





e Prix Félix Houphouët-Boigny pour la recherche de la paix, décerné chaque année par l'Organisation des Nations Unies pour l'éducation, la science et la culture (UNESCO) sera prochainement remis au président français François Hollande.

Le jury a tenu à honorer « la solidarité manifestée par la France à l'égard des peuples africains ». Il entend récompenser M. Hollande « pour sa contribution considérable à la paix et à la stabilité en Afrique » (sic).

Marchant dans les pas de son prédécesseur Nicolas Sarkozy —qui avait engagé les troupes françaises pour renverser le président élu de Côte d'Ivoire, puis pour renverser le régime libyen—, M. Hollande à la demande du président transitoire du Mali, issu d'un coup d'État pro-occidental, a déployé les troupes françaises dans ce pays où elles répriment la rébellion touareg (qu'elle a par ailleurs encouragée) sous couvert de lutte contre le terrorisme islamiste.

Créé en 1989, le Prix Félix Houphouët-Boigny a été présidé jusqu'en 2010 par Henry Kissinger, et depuis par Mário Soares. Le jury est composé de neuf personnalités dont le banquier français

1 sur 2 23/02/2013 19:39

## Christian de Boissieu.

Source : « François Hollande, lauréat du Prix Félix Houphouët-Boigny », *Réseau Voltaire*, 22 février 2013, www.voltairenet.org/article177547.html

2 sur 2 23/02/2013 19:39